

ABSTRAK

“Implementasi Teknik Bermain untuk Meningkatkan Perkembangan Sosial Anak di TK Cendekia Nusantara RW 03 Surabaya ”, 2013. Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan, Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel oleh Nuri Narulita, Pembimbing Dr.H.Masyhudi Ahmad, M.PdI .

Taman Kanak-kanak (TK) Cendekia Nusantara RW03 Surabaya adalah sekolah untuk anak-anak usia dini (pra sekolah) yang diperuntukkan bagi anak-anak yang berada pada rentang usia antara 4-6 tahun.. Salah satu tujuan dalam kurikulum di sekolah ini adalah anak-anak usia dini mendapatkan pengalaman yang diperoleh anak dari lingkungan, termasuk stimulasi oleh orang dewasa, akan dipengaruhi kehidupan anak di masa yang akan datang. Selain itu, pengembangan dalam kurikulum juga mencakup aspek perkembangan sosial. Salah satu pengembangan dalam aspek sosial tersebut dapat diwujudkan melalui teknik bermain. Berdasarkan uraian tersebut, penulis mengambil tiga rumusan masalah yang diteliti sebagai acuan dalam penulisan skripsi, diantaranya adalah (1) Bagaimana kondisi perkembangan sosial anak di TK Cendekia Nusantara RW 03 Surabaya? (2) Bagaimana implementasi teknik bermain bagi perkembangan sosial anak di TK Cendekia Nusantara Surabaya RW 03? (3) Apa sajakah faktor pendukung dan penghambat dari implementasi teknik bermain bagi perkembangan sosial anak di TK Cendekia Nusantara RW 03 Surabaya?

Untuk menjawab permasalahan tersebut peneliti menggunakan metode *Kualitatif* yang bersifat *kualitatif deskriptif* untuk memperoleh data-data yang ada mengenai implementasi teknik bermain untuk meningkatkan perkembangan sosial anak di TK Cendekia Nusantara RW03 Surabaya. Peneliti menggunakan teknik pengumpulan data berupa observasi, interview, dan dokumentasi untuk mengetahui tentang latar belakang masalah yang diteliti. Berdasarkan data yang diperoleh dari berbagai teknik tersebut, peneliti dapat menyimpulkan bahwa teknik bermain telah dilakukan di sekolah tersebut. Akan tetapi, penerapan dari teknik bermain untuk meningkatkan perkembangan sosial, dilakukan saat peneliti mengadakan observasi di sekolah tersebut. Kegiatan tersebut telah terlaksana cukup baik, dengan tercapainya beberapa indikator dalam perkembangan sosial anak-anak usia dini yang mulanya hanya tercapai beberapa point saja.

Dalam pemaparan hasil penelitian tersebut, Penulis memberi saran kepada pihak sekolah, yaitu TK Cendekia Nusantara RW 03 Surabaya agar pelaksanaan dalam pengembangan aspek sosial anak dapat terus ditingkatkan. Baik melalui kegiatan bermain, maupun kegiatan lain yang bersifat positif.

Kata Kunci : Implementasi teknik bermain, Perkembangan Sosial

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah robbil alamin, puji syukur kami haturkan kepada Allah SWT, atas segala ridhonya sehingga saya dapat menyelesaikan proses penelitian dan penulisan skripsi yang berjudul “Implementasi Teknik Bermain di TK Cendekia Nusantara Surabaya RW 03” ini dapat berjalan dengan lancar tanpa halangan suatu apapun.

Selanjutnya penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah berperan dan membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, terutama kepada:

1. Bapak Prof.Dr.Abdul A’la, M.Ag selaku rektor Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya
2. Bapak Prof.Dr.H.Ali Mudlofir, M.Ag selaku dekan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan
3. Ibu Dra.Mukhlisah,Am.M.Pd selaku Ketua Jurusan KI, beserta Ibu Lilik Huriyah,M.Pd.I selaku Sekretaris Jurusan KI
4. Bapak Dr.H.Masyhudi Ahmad, Mpd.I, selaku dosen pembimbing yang begitu sabar untuk memberikan bimbingan dalam rangka penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Cholifah, S.Pd, selaku kepala sekolah TK Cendekia Nusantara RW 03 yang telah memberikan begitu banyak informasi mengenai sekolah yang dipimpinnya tersebut

6. Para guru di TK Cendekia Nusantara RW 03, Ibu Yozi Marichi, S.pd serta Ibu Sutianah yang bersedia untuk membantu penulis ketika mengadakan observasi.
7. Teman-teman seangkatan KI-2009 dan semua pihak yang telah memberikan bantuan dan saran-saran yang berharga sebagai bahan yang diperlukan dalam proses penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak keterbatasan dan kekurangan dalam penulisan skripsi ini, oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca sangat Penulis harapkan demi kesempurnaan tulisan ini.

Semoga skripsi ini dapat menjadi suatu karya yang bermanfaat bagi penulis khususnya, maupun bagi pembaca pada umumnya.

Surabaya, 23 Juli 2013

Penulis